

Grève : les syndicats espèrent un jeudi noir

Social. Les fonctionnaires en grève.



Le premier mouvement social de 2010 affine ses préparatifs. Le grand départ est prévu pour jeudi matin. Au niveau national, les trois organisations syndicales CGT, Sud et Solidaires ont appelé à la grève des fonctions publiques d'état et territoriale. Les revendications se portent sur la politique gouvernementale du service public. Les syndicats CFDT et UNSA devraient rejoindre le mouvement dans les secteurs de l'éducation nationale et de l'équipement.

À Toulouse, l'Union départementale CGT et son responsable Michaël Casas ont décidé « d'élargir ce cadre au niveau des entreprises publiques. » La santé, EDF, les cheminots, les télécoms et la Poste sont ainsi concernés. Michaël Casas explique que le matin, « chaque secteur proposera des initiatives spécifiques vers leur direction. » Ensuite, le but sera de faire converger toutes les délégations vers la place du Capitole, afin que tout le monde s'y retrouve à midi. « Des stands seront installés et tenus par des fonctionnaires d'état, avec des espaces de lutte et de débat, et des prises de parole. »

La manifestation partira finalement à 14 heures, du Capitole vers la préfecture. « Nous allons faire une demande d'audience auprès du préfet », annonce Michaël Casas. Selon lui, cette première grève de l'année « ne sera pas ridicule : il n'y aura pas 10 000 personnes dans la rue car le contexte actuel n'est pas des plus simples, mais nous avons la volonté de faire quelque chose. » « Nicolas Sarkozy a décidé de maintenir le cap qui a mené le pays à la crise financière, poursuit Michaël Casas. Notre mobilisation doit être à la hauteur. »